



DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE, TRAVAUX

Visite ministérielle du chantier du Pole Alpha

Retour en images sur la visite de la Ministre chargée de l'Intelligence Artificielle et du Numérique, Clara Chappaz, au Pôle Alpha.

Publié le 13 février 2025

L'occasion pour le Président de la CASA, Jean Leonetti, et la Ministre de constater la convergence autour de ce grand projet où universitaires, chercheurs, start-ups et grandes entreprises pourront tous ensemble renforcer la compétitivité de notre technopôle grâce au développement de l'intelligence artificielle.

Le Pôle Alpha, une voix positive de confiance et d'avenir.